Leise rieselt der Schnee!



Die Schneekugel ist eine Erfindung von Erwin Perzy. Er war ein Wiener Erfinder, der eigentlich versucht hatte, das einfallende Licht zu verstärken. Dabei entdeckte er, dass ein bestimmter Grieß so langsam herabschwebte, dass es wie Schneefall aussah.

So wurde die Schneekugel geboren und im Jahr 1900 gründete er seine Firma. Er wurde sogar nach einigen Jahren vom Kaiser für seine Arbeit geehrt! Diese Firma gibt es sogar heute noch! Sie wird von seinem Enkel und seinem Urenkel geführt und ist immer noch im 17. Bezirk in Wien zu Hause.







Im Lauf der Zeit wurden Hunderte verschiedene Motive hergestellt.



So wie früher werden die Kugeln immer noch liebevoll in Handarbeit gefertigt.